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マンスフィールドでの
学校交流の時、私は

なかなか英語を話すこと
ができませんでした。し
かし、アメリカの生徒た
ちから話しかけてくれた
り、誘ったりしてくれた
ことがとてもうれしく感
じました。そして、日本
の中学校とは違い、アメリカの生徒たちは授業で積
極的に自分の意見を発表していました。その姿を見
て、自分の意見を自分の言葉でしっかりと表現しな
くてはならないと感じました。そして、もっと英語
を勉強し、いつか現地の人々と言葉の壁を越えて会
話ができるようになりたいと思いました。

２年
長 津 優 希 さん

船
引
中
学
校

アメリカでの滞在中、
人々の温かい心にふ

れる度に、アメリカで過
ごす一日一日が大切なも
のに思えてきました。ホー
ムステイでは、この研修
に参加しなければ決して
出会うことができなかっ
た素晴らしい家族と生活
を共にすることができました。そして、今回の研修
を高校や未来の職業を選択するときに役立てていき
たいと思います。もしまた海外に行くことがあった
ら、「国際人」としての意識と「日本人」としての自
覚をしっかりともちたいと思いました。

２年
三 浦 綾 華 さん

船
引
中
学
校

東日本大震災で被災
した田村市をマン

スフィールド市は支援し
てくださったそうです。
それはずっと続いてきた
この海外研修やその他の
様々な交流の結果だと思
います。私が今回、マン
スフィールドでしてきた
ことは、立派な国際交流とは言えないかもかもしれ
ませんが、心をつなげ、感謝の気持ちを持ち帰るこ
とができました。こんな小さな交流でも積み重なり、
大きな輪になれば、困った時に助け合える関係にな
るのではないかと思いました。

２年
阿 辺 来 実 さん

船
引
南
中
学
校

自分の英語が伝わら
ないときは、ジェ

スチャー等を使って、ど
うにか相手に伝えようと
しました。その結果、ア
メリカ人の友だちをたく
さんつくることができま
した。この研修を通して、
国際人への第一歩を踏み
出すことができたと思います。中学生というこの時
期にアメリカに行くことができたことを光栄に思い
ます。この研修を機会に、国際関係の仕事に興味が
わいてきたので、いろいろなことにがんばっていき
たいと思います。

２年
大河原 剛 さん

船
引
中
学
校

この海外研修でボラン
ティアとして私たち

のことを受け入れてくだ
さる家庭があんなにもた
くさんあることにとても
驚きました。そして、ホ
ストファミリーの方々は
私たちのことを常に気に
かけてくださり、一生懸
命に私たちを理解しようとしてくださいました。お
かげで楽しく素晴らしいホームステイをすることが
できました。アメリカという国の素晴らしさを感じ
た研修でした。

２年
大和田 来 未 さん

船
引
中
学
校

■アメリカ合衆国オハイオ州マンスフィールド研修

朝起きたら「おはよ
う。」夜寝る前は「お

やすみ。」あいさつを大切
にするアメリカに実際に
行き、こんな基本的なコ
ミュニケーションも自分
の普段の生活では薄れて
きていると実感しました。
そして、アメリカの方が
積極的に話しかけてくれるのを見て、会話によるコ
ミュニケーションの大切さも学びました。これから
の日本での生活にこの研修の成果を役立てたいと思
います。

３年
吉 田 澪 奈 さん

常
葉
中
学
校

海外研修に参加し、よ
かったと思う点は

２つあります。一つ目は、
ワシントンＤＣ見学を通
してアメリカの歴史や文
化にふれることができた
ことです。二つ目は、ア
メリカ人とコミュニケー
ションがとれたことです。
はじめはあまり積極的に話しかけられませんでした
が、いろいろな人が話しかけてくれたおかげで英語
が通じる楽しさを味わうことができました。友好的
で、親しみやすいアメリカの人々のよさを見習いた
いと思いました。

２年
田 村 優 奈 さん

船
引
南
中
学
校

アメリカの学校、文化、
生活習慣、マナーな

ど、国が違えば異なるこ
とがたくさんありました。
その中でアメリカのよさ
をたくさん味わうことが
できました。特に、自分
からコミュニケーション
をとることの大切さを身
にしみて感じました。今回経験したこと、感じたこ
とをこれからの生活に生かし、今までよりもっと充
実した日々を送っていきたいと思います。

３年
山 田 一 愛 さん

常
葉
中
学
校

出発前日は日本を離
れ、言葉の違う人

と接しなくてはならない
ことに大きな不安を感じ
ていました。しかし、実
際にアメリカに行ってみ
ると親切な人ばかりでし
た。ワシントンでもマン
スフィールドでも日本で
は経験することができないアメリカの文化にふれ、
アメリカの人々の積極性にふれることができました。
これからの生活では、このアメリカでの経験がむだ
にならないように積極的に物事に取り組んでいきた
いと思います。

２年
宗 像 一 樹 さん

船
引
南
中
学
校

▲リンカーン記念堂のリンカーン像を臨む ▲リンカーン記念堂前で記念撮影

▲アーリントン墓地を見学

◀
ポ
ト
マ
ッ
ク
河
畔
の
日
本
か
ら
の
贈
ら
れ
た
桜
の
下
で

こんな私がアメリカに
行ってもだいじょう

ぶかな、学校の授業に遅
れてしまうかも、という
不安がありました。しか
し、アメリカに実際に行っ
てみると、学校の授業で
は学べないようなことを
たくさん学ぶことができ
ました。一生経験できないようなことを中学生で経
験することができ、よかったと思います。最初はア
メリカは犯罪が多くてあまり良いイメージはなかっ
たのですが、とてもフレンドリーで自分の国を大事
にするすばらしい国なんだなと思いました。

２年
加 藤 ほのか さん

船
引
中
学
校


